



Acercamiento con los asociados:

Con el objetivo de procurar un acercamiento con los asociados quienes laboran fuera del Gran Área Metropolitana, ASECUBO ha visitado algunas Estaciones fuera de San José.

Durante la actividad compartimos información actualizada de la Asociación, aprovechamos para indagar si tienen alguna inquietud o duda sobre nuestra gestión, al mismo tiempo, para conocer sus necesidades y cómo esperan que ASECUBO les ayude a resolverlas. Conversamos sobre el solidarismo, la historia y trayectoria de ASECUBO, los beneficios para los asociados y la situación financiera.

Las visitas se convierten en un espacio de realimentación muy importante para nosotros y nos da la oportunidad de tratar de que nuestros asociados perciban más de cerca de la Asociación y de manera más concreta sus aportes.

